

**PROTOKOLL**  
**Sitzung am 22.04.15**  
**3. Sitzung im Sommersemester 2015**

•Beginn: 19:05 Uhr

Ende: 21:40 Uhr

•Sitzungsleitung:  
Protokollant in/

Johanna Nold  
Felix Ries

•Anwesenheit:

Judith Kindler  
Anna Hoffmeister  
Felix Ries  
Johanna Nold  
Clara Dilger

Lasse Emcken  
Alexander Schulze ab 19:40  
Richard Nennstiel

•Beschlussfähigkeit:

7/12 8/12 ab 19:40

Finanzen:

7/11 8/11 ab 19:40

Anmerkung:

**TOP 1: Begrüßung/Inforundlauf**

Daten bitte nicht auf Desktop speichern!

IGG: ca. 50 Besucher, Vortrag war gut, Rückmeldung auch, Lasse hostet den Vortrag von Herrn Prof. Dr. Rink

Sitzungsmoral wird kritisiert! More Power less Beschlussfähigkeitslosigkeit!

Kaffeekasse ist weg! Gedächtnisprotokoll soll angefertigt werden von Felix & Johanna. Sie ist vermutlich bereits seit Freitag weg, Donnerstag war Tür morgens offen.

**TOP2: Feststellung der Beschlussfähigkeit/Abstimmung über die TO**

Beschlussfähig siehe oben

6/0/1: Tagesordnung angenommen

**TOP 3: Bestätigung der Protokolle vom 08.04 und 15.04.2015**

Protokolle werden im Block abgestimmt

7/0/0 beide angenommen

#### **TOP 4: Strukturen im FSR**

1. Sitzungsleitung: wechselndes Team aus Johanna, Felix, Clara. Rotation ist nicht vorgesehen, Tagesordnung soll demnächst immer von einem der 3 vorbereitet werden. Am Ende einer Sitzung wird Sitzungsleitung und TO Vorbereitung für nächste Woche vergeben und ins Protokoll geschrieben.
2. Protokoll-Team: Judith, Anna. Aufgabe: Protokoll erstellen, kontrolllesen und rumschicken
3. Kommunikation: Projektpläne sollten wirklich erstellt werden, Aufgaben klar verteilen auch Vor- und Nachbereitung, Erreichbarkeit?, geschaffene Strukturen (Zuständigkeitsbereiche) nutzen
4. Eine Überlegung für alle: Einführung von Pad(?): Google Drive nutzen?!
5. Ein How-To schaffen: Wie plane ich ein Projekt? In Drive ablegen!

#### **TOP 5: Bericht Gremienarbeit**

FakRat:

- Haushaltskommission will Geldvergabe transparenter machen
- Datenüberführung von Tool in Almagest läuft
- Systemakkreditierung: Unsere Fakultät in Struktur etwa 1 Jahr voraus,
- Kater will Modellrolle einnehmen, evtl bekommen wir zstl. Mittel

StuRa:

- Tagesordnung musste größtenteils verschoben werden, da 2/3 Mehrheit für Satzungsänderung nicht anwesend war
- Neue Sitzungsleitung wurde gewählt
- HHA Bewerber wurde abgelehnt
- Solidarität mit Uni Amsterdam wegen massiven Kürzungen
- Samstag ist Studiinfotag beim Stura eventuell helfen
- Freitag 17:00 Mahnwache für die Opfer Europäische Grenzpolitik vorm Gewandhaus
- Nächste Woche: Neues Referat LuSt: Lehre und Studium soll eingeführt werden

#### **TOP 6: Nachbesprechung Besuch aus Polen**

Lasse: meint der Aufwand für Essen und Getränke war zu groß für 2 Stunden zusammensitzen, Kommunikation im Vorhinein muss besser laufen, ohne Stura finanzielles Desaster

Clara: fand das Treffen sehr interessant und sinnvoll, auch wenn das Essen zu aufwändig war, vielleicht Kommunikation untereinander verbessern

Anna: Idee war gut, Unsicherheit bei solchen Veranstaltungen immer gegeben

Johanna: Kommunizieren des Besuchs nach außen verbessern

Aufgabe Clara: kurzen Artikel über den Besuch für die Homepage erstellen.  
Pappteller werden abgerechnet, das Essen wurde über Solikasse gegenfinanziert.

### **TOP7:NachbesprechungAufräumtag**

Büro sieht gut aus, allerdings Arbeitsmotivation auch da eher schleppend-->  
Kommunikation verbessern bzgl. Tag/Uhrzeit usw. Unser Büro muss schöner werden!

### **TOP 8: Finanzen**

1.Finanzantrag Gesellschaftskritik:

Änderung 1 Förderung über 80€ 0/7/1

Änderung 2 Förderung über 60 € 4/3/1 → Antrag nicht angenommen

2.Finanzantrag Frauen\*kampftag:

80 € sind beantragt 6/0/2 → Antrag angenommen

3.Antrag zu Stoffbeuteln: Finanzierung wird gewährleistet über private Vorfinanzierung  
bis spätestens 15.7., danach Abrechnung beim FSR

Abstimmung über Layout von Simon: 8/0/0 → Layout angenommen,  
Beutel mit dem Layout werden in den nächsten Tagen bestellt

4.Anfrage Feministisches Bündnis (Ewy Philogs): Plakate für Idahit sollen Antrag stellen

5.Anfrage Veranstaltung mit Harry Waibel: Rassismus in der DDR: der gescheiterte  
Antifaschismus (Marcus Adler) → Beteiligung mit ca. 50 € in Aussicht stellen

6.Antrag Perspektiven Plural?: Workshop für Student\*innen und Dozent\*innen über die  
Möglichkeit verschiedene Perspektiven einzunehmen

Antrag auf 60 € 8/0/0 → Antrag angenommen

### **TOP 9: Soziologie - Grillen am 28.05 um 17Uhr**

Grillen soll im Grunde wie letztes Jahr ablaufen, nur etwas kreativer mit ein paar Spielen  
nebenbei.

Ideen:

- Vielleicht könnte man Bier auf Kommission besorgen
- Lieber Pfeffi kaufen statt Cocktails anzubieten
- Bei Medizinern für einen Grill anfragen
- Listen für Auf- und Abbau, Salate, etc. müssen angefertigt werden
- Lasse schlägt 100€ als Finanzrahmen vor: Abstimmung über Budget und Projektplan

8/0/0 → Antrag angenommen

### **TOP 10: Fak-Fest am 20.06 14:00-22:00**

Open Air vorm GWZ mit 3 DJs und einer Band, alle außer KMW sind bisher aktiv bei der Planung dabei

Bei der Planung wird mit ca. 250 Leute gerechnet.

Bisherige Ideen:

- Getränke (und Essen) werden gegen Spende ausgegeben
- kleinere Spiele werden angedacht
- Bier verlosen: Sponsoring von Sternburg?
- Förderung Studentenwerk Stura kleine Fleischerei für Grillwagen

Fakfestplanung mit 8/0/0 angenommen, Finanzrahmen wird verschoben

### **TOP 11: Ausstellung von Frau Schramm**

Frau Schramm fragt nach Verbindlichkeit. Falls wir den Fahrdienst nicht in Anspruch nehmen können und Transport finanziert werden muss, schlägt Johanna vor, mit anderen FSRä zu kooperieren zwecks Werbung und Finanzierung der Ausstellung.

Clara versucht Uni Fahrdienst weiterhin zu erreichen, bis spätestens nächsten Mittwoch sollte das geklärt sein

### **TOP 12: Satire Preis**

Stura verleiht goldene Buröklammer, welche zum Campusfest verliehen wird, Veranstaltung wurde jedoch abgesagt?! --> Verschoben

### **TOP 13: Kooperationsanfrage vom FSRGeo**

Gemeinsame Semesterabschlussparty wurde angefragt

Meinungsbarometer:

Johanna: generell cool, aber mit viel Aufwand verbunden

Lasse: würde es eventuell machen

Anna: findet es gut hat aber keine Kapazität

Clara: schlägt vor, eher ne Semesterauftaktparty zu machen, da wir dann mehr Zeit und Geld haben werden und die Erstis anwerben können

### **TOP 14: Zählungsprojekt PEGIDA**

Stephan Poppe würde gerne Teilnehmerzahlen aus Dresden überprüfen, Videos sind vorhanden. Er wird dabei parallel mit der Universität München arbeiten.

### **TOP 15: Sonstiges**

Es soll ein Vernetzungstreffen am 30.4 stattfinden, wofür wir einen Raum suchen müssen. Richard fragt nach Raum.

**Nächste Sitzung**

29.4 Felix macht Sitzungsleitung.